



園だより 2月号



令和2年
2月3日発行
わさだりすの森保育園



今日は、節分！！節分を過ぎるともう「春」といわれますが、まだまだ寒い日が続きそうですね。あたたかくなったり、寒くなったり「三寒四温」を過ぎてすこしづつ春に近づいています。子どもたちもだんだんおおきくなってきて進級、進学にむけての準備が整っているようです。先日の0.1.2歳児の懇談会と給食参観・・・そして生活発表会ではたくさんのご理解ご協力ありがとうございました。また、行事後のアンケートに関しても、いつも丁寧にたくさんのご感想等を記入していただき感謝しています。

先月の半ば位から2歳児さんが、来年度の進級にむけて、ランチルームで食事をしたりしながら少しづつ移行に向けて取り組んでいます。年長児のきりん組さんが、2歳児さんを誘ってランチルームの使い方を優しく教えてあげると、はにかみながらも嬉しそうな表情をみせていました。今月から年長児さんは、就学に向け同年齢クラス保育を行うためにこあら組の部屋で過ごします。2歳児こあら組は、以上児の部屋で過ごすようになります。4月からの新しい環境にスムーズに慣れるための目的でもあります。保護者の方にもご理解ご協力の程、よろしくお願い致します。

今月の行事予定表						
月	火	水	木	金	土	日
					1 生活発表会	2
3 豆まき会	4 お花教室	5 観劇会 (環境劇)	6	7	8	9
10	11	12 おこづかい教室	13	14	15	16
17	18	19 食育指導	20 卒園児バス遠足	21 避難訓練	22	23
24	25	26	27 誕生日	28	29	

お知らせ・お願い

100センチ～130センチ位の

洋服を集めています。

不要になった洋服があれば、保育園のほうへ提供していただくと助かります。小さいお友だちの貸し出し用の洋服は充分足りていますが、大きなお友だちに貸し出しできる洋服が不足しています。

制服や体操服なども保育園の着替えや予備として補充できると貸し出しができますので提供していただける方がいれば助かります。

懇談会で・・・こんなお話ありました♪

○子どもの衣服の着脱の介助について・・・

パパ①「自分が手伝おうとすると嫌がります」

パパ②「うちは反対です。ママの方が嫌がります」

他の家庭でもこんなことありませんか？原因や理由は様々でしょうが、パパとママで着替えの手順が違ったりすることが原因のひとつでもあるようです。大人もズボンから履く人、右手から袖を通す人・・・大人でもいつもと違うと違和感を感じる人もいます。小さい子どもながらに洋服を着る時には自分のルーティンがあるのかもしれないね。

○家でお菓子ばかり欲しがります・・・

「お菓子を見えないところに隠しては？」

⇒「すぐに見つかります。」

「お菓子を家に置かないようにしています。必要な時はひとつだけ一緒に買います。」

「お菓子ではなく焼き芋やおにぎりを常備しておいて、お腹が空いたときはそれを食べられるようにしています。」

など等、みなさん色々悩んで、いろんな方法で対処しているようです。大人もお菓子が家になければ、手が出ることではなく、食べた後の後悔もないかもしれませんね。

2/5 (水) は観劇会です。(環境劇)

人形劇団京芸の方に、京都府宇治市より来て頂きます。今回の環境劇は、大分県生活環境部つくし作戦推進班の取り組みの1つで、レジ袋削減の取り組みにより生じた収益金が財源になっています。また、幼児に向けて環境問題を分かりやすく楽しく伝えるというコンセプトのもと人形劇団京芸の方が製作したそうです。登場するキャラクター達に共感お話を楽しみながら環境問題への関心を育むことができると思います。



2/12 (水) おこづかい教室 (5歳児)

グリーンコープF P円縁の方にきて頂き「持ち物を大切に」する内容の話やゲームをしていただきます。お金の大切さや価値だけでなくありがとうという感謝の気持ちや物を大切にする心も育まれるような内容になっています。



2/20 (木) 卒園児さんがバス遠足にいきます。卒園まで

あと少し、一緒に過ごしてきた仲間と様々な体験をしながら思い出作りができることと思います。詳細は後日卒園児の保護者の方へお知らせ致します。

